

A SU SERVICIO

Un boletín de noticias de la comunidad



Diciembre de 2022

¡Únete a nuestro equipo!

¿Usted o alguien que conoce está buscando empleo? La Ciudad de Ogden tiene una amplia gama de trabajos a tiempo completo y parcial disponibles. ¡Postúlese hoy!

ogdencity.com/jobs

¡Necesita un refuerzo?

Visite el sitio web del Departamento de Salud de Weber-Morgan para obtener información sobre las vacunas y programar su cita para vacuna de refuerzo hoy mismo.

www.webermorganhealth.org

Detectores de monóxido de carbono con descuento disponibles

Los detectores de monóxido de carbono están disponibles por \$10 en el Edificio Municipal de la Ciudad al presentar un comprobante de residencia en la Ciudad de Ogden.

ogdencity.com/fire

Vivienda Justa

¡Todos están protegidos por la Ley de vivienda justa de 1968!

www.hud.gov/fairhousing

Reparaciones de emergencia en en el hogar

Hay préstamos disponibles para hogares de bajos ingresos ocupados por sus propietarios para hacer reparaciones inesperadas de emergencia en la vivienda.

801-629-8903

Own in Ogden

Los préstamos de asistencia para el pago inicial de Own in Ogden están disponibles para individuos y propiedades que califiquen.

801-629-8940 - ogdencity.com/OwninOgden

HELP (Programa de Préstamos para el Exterior de la Vivienda)

HELP proporciona préstamos para mejoras en el hogar a bajo interés para proyectos elegibles a todos los ciudadanos calificados en toda la ciudad.

801-629-8940 - ogdencity.com/HELP

Conéctese:

801.629.8000

Web: Ogdencity.com

@OgdenCityUtah

Audiencia pública de reurbanización de Wonderblock

En la reunión del 10 de enero de 2023 a las 6:00 p. m., el Concejo Municipal de Ogden realizará una audiencia pública antes de la consideración de dos bonos para financiar el proyecto de reurbanización de WonderBlock y un sistema de gestión de estacionamiento pago. La audiencia tendrá lugar en el Edificio Municipal de la Ciudad de Ogden en las Cámaras del Consejo en el tercer piso. También puede ver la audiencia por Zoom. El ID de la reunión será: 891-4742-5415

WonderBlock es un desarrollo de uso mixto a gran escala que combina viviendas residenciales, comercio minorista, servicios de oficina, alimentos, bebidas y hospitalidad. Un proyecto de este tamaño requeriría un enfoque más integral para el estacionamiento de residentes, empresas y visitantes en el centro de la ciudad. Como tal, se está considerando una propuesta separada para desarrollar e implementar un sistema de gestión de estacionamiento pago en el centro de Ogden. Esto incluirá la gestión de dos estructuras de estacionamiento y estacionamiento pago en la calle.

La administración de la ciudad de Ogden propone avanzar con un acuerdo con el desarrollador JF Capital con sede en Centerville, que requeriría que la Agencia de Reurbanización de la Ciudad de Ogden (RDA, por sus siglas en inglés) financie \$64 millones para el desarrollo de WonderBlock y \$53.5 millones adicionales para las estructuras de estacionamiento, financiados por la Autoridad Municipal de Fianzas (MBA, por sus siglas en inglés). JF Capital comprometería \$124 millones para el desarrollo de uso mixto.

Se propone que la ciudad de Ogden emita un aumento de impuestos y un bono de recaudación por impuesto sobre las ventas para financiar la parte del desarrollo de la RDA, con un monto nominal máximo del bono que no exceda los \$75 millones. Para financiar las estructuras de estacionamiento, se propone que la ciudad emita un bono de recaudación por arrendamiento a través de la MBA, con un monto nominal máximo del bono que no exceda los \$85 millones. El incremento de impuestos y los bonos de recaudación por impuestos sobre las ventas emitidos por la RDA se financiarán con el incremento de impuestos generado por el proyecto y los fondos de recaudación por arrendamiento de BDO. El servicio de la deuda de los bonos de estacionamiento emitidos por la MBA se pagaría con los ingresos generados por el programa de estacionamiento pago. Estos proyectos no utilizarán fondos de los impuestos sobre la propiedad de los residentes de Ogden. Para leer más información sobre Wonderblock, visite

ogdencity.com/wonderblock

Ordenanzas de quitanieves

Tenga en cuenta las ordenanzas de remoción de nieve vigentes desde ahora hasta el 15 de marzo. Siga estas prácticas para ayudar a mantener seguros a los ciudadanos y a los conductores de quitanieves este invierno.

No sople ni saque con pala la nieve en las calles. Es ilegal debido a que la nieve congelada se convierte en un riesgo de accidente en la carretera (Ordenanza 7-2-8A). Asegúrese de que las boquillas de los quitanieves lleven la nieve de regreso a la propiedad de la casa en lugar de a la calle. Los residentes son responsables de quitar la nieve de las aceras dentro de las 12 horas posteriores al inicio de la tormenta. Por favor, no saque la nieve con pala a las calles.

Retire los vehículos de la calle durante las tormentas de nieve para evitar bloquear los quitanieves. Del 1 de noviembre al 15 de marzo, mantenga los vehículos fuera de la calle para ayudar a eliminar daños accidentales de otros autos que puedan perder el control en caminos resbaladizos. (Ordenanza 10-5-21A)

Limpie la nieve alrededor de las bocas de incendio. (Código Internacional de Incendios, Sección 508.5.5) Las bocas de incendio frente a las casas deben estar libres de nieve en todo momento para que permanezcan accesibles para el departamento de bomberos. Los residentes que no puedan limpiar las bocas de incendio pueden llamar a la ciudad para obtener ayuda.

801-629-8074 - ogdencity.com/SnowRemoval

Recordatorios de recreación:

¡Ya están abiertas las inscripciones para múltiples clases y deportes para todos los grupos de edad!

¡Visite la página web para ver más detalles!

¡Oportunidades de trabajo disponibles en Recreación!

Enviar postulación en ogdencity.com/jobs

ogdencity.com/Recreation

Diciembre:

- 1-31 El Pueblo Navideño está abierto
2 Primer viernes de Art Stroll | Centro 6 - 9 p.m.
10 Desayuno con Papá Noel | Union Station 9 -11 am
14 Jazz en la estación | Union Station 7 - 8 p.m.
26 Navidad - Observado, sin retraso de basura

Enero:

- 2 Día de Año Nuevo - Observado, sin retraso de basura
6 Primer viernes de Art Stroll | Centro 6 - 9 p.m.
16 Día de Martin Luther King, Jr. - Observado
28 Mercado de Invierno | Union Station 9 a.m. a 2 p.m.

El Pueblo Navideño está abierto del 27 de noviembre al 1 de enero

Las luces estaban encendidas desde las 5:00 p.m. hasta la medianoche

Recicle esta Navidad

Considera reciclar su envoltorio navideño esta temporada. Tanto el papel de regalo como las cajas son excelentes para sus carritos de reciclaje. Por otro lado, la espuma de poliestireno y el material de embalaje de plástico no son artículos reciclables.

¡Sabía qué? ¡Soy recicitable!

También está hecho con un 35% de materiales reciclados. Busque el símbolo de reciclaje en todas las futuras ediciones del boletín.

Reuniones públicas - Detalles disponibles en línea

Reuniones del Concejo Municipal

Salas del Concejo | Martes 6 p.m.

Red de senderos de Ogden

Edificio de Obras Públicas (Public Works) | Tercer jueves 4:30 p.m.

Reuniones del Comité Asesor de Artes de la Ciudad de Ogden

Virtual | Segundo martes 8:30 a.m.

Reuniones del Comité Asesor Marshall White

Virtual | Segundo miércoles 4:00 p.m.

Reuniones de la Comisión de Diversidad

Segundo miércoles 4:30 p.m.

Clases actuales y deportes en recreación

Deportes

Muchos deportes para jóvenes se abrirán para registrarse en diciembre y enero para la primavera de 2023. Los deportes estarán disponibles para múltiples grupos de edad. Los deportes que estarán abiertos incluyen:

Rookieball mixto

Softball

Béisbol

Liga de Primavera de Baloncesto de la División III

Liga de Voleibol de Primavera

Liga de béisbol competitiva de primavera

Liga de pases 7 contra 7

Para obtener más detalles sobre los grupos de edad, las tarifas de inscripción y cuándo comienzan los juegos para un deporte específico, visite nuestro sitio web.

Centro Marshall White

Hay muchas clases disponibles para todos los grupos de edad. Los cursos estarán abiertos para la inscripción el 5 de diciembre y comenzarán la semana del 9 de enero.

Para los jóvenes, las clases que se ofrecen incluyen artes y manualidades, pintura, volteretas, danza, introducción al boxeo, chef junior, piano para múltiples niveles, cerámica, Boxercise, danza hawaiana y Mighty Mites Soccer.

Para los adultos, se ofrecen clases de danza hawaiana, cerámica, Boxercise y LitFit/Zumba. Las clases para personas mayores que se ofrecen son cerámica, dominó, danza hawaiana y Lit Fit/Zumba. El almuerzo también se ofrece tres veces por semana.

Para obtener más información sobre los precios y cuándo se llevarán a cabo las clases, visite el sitio web a continuación.

ogdencity.com/recreation

Preparación para emergencias: Conducir en invierno

No es ningún secreto que conducir en invierno puede ser una auténtica pesadilla. Según el DOT, cada año se producen aproximadamente 1,2 millones de accidentes de vehículos relacionados con el clima, lo que provoca, en promedio, casi 6000 muertes y más de 445.000 lesiones. A todos nos vendría bien un pequeño repaso al circular por esos caminos resbaladizos este invierno.

Infórmese antes de viajar: prepare su vehículo: Revise la batería, los limpiaparabrisas, el refrigerante, las llantas y otros sistemas de su vehículo que se ven más afectados cuando baja la temperatura. Asegúrese de que sus llantas tengan una buena banda de rodadura. Quite la nieve y el hielo de las ventanas, los faros y las luces traseras de su automóvil. Lleve en su vehículo un kit de suministros para el invierno, que incluye un cargador de teléfono, baterías, mantas, una linterna, un botiquín de primeros auxilios, comida, arena, una pala, un raspador de hielo y cables de puente. Asegúrese de consultar el pronóstico y las condiciones de la carretera. Cambie sus planes si el viaje es peligroso.

Mientras esté viajando: Lo primero que debe hacer es mantenerse alerta, y mantener el tanque de gasolina a más de la mitad puede ser útil a medida que baja la temperatura. Es importante tomar descansos frecuentes en los viajes por carretera y conducir más lento de lo normal, dejando más espacio entre usted y los vehículos que lo rodean. Proporcione a los quitanieves mucho espacio para que trabajen y solo páselos cuando sea seguro.

Concéntrese siempre en la seguridad: los accidentes ocurren: Siempre use su cinturón de seguridad y asegúrese de que todos en su vehículo hagan lo mismo. Si está involucrado en un accidente, intente sacar su automóvil de la carretera y use sus luces de emergencia, reflectores o linternas para advertir a otros conductores. Manténgase alejado de la carretera, marque el 911 y espere a que llegue la policía. No envíe mensajes de texto ni haga llamadas telefónicas, no acelere ni maneje bajo la influencia de drogas o alcohol.

Para mayor información, visite: www.ready.gov/car

Publicado mensualmente por la Ciudad de Ogden | Volumen 29, número 11

